

Fußballstadion

5020 Salzburg, Österreich

Fußball regiert vor dem Schloß Kleßheim
Das neue Stadion wird im März eröffnet

Salzburg. Die neue Fußballarena steht vor der Eröffnung. Kritiker des Standorts vor dem Schloß Kleßheim sind leise geworden.

von Claudia Lagler

Hinweis: Leider können Sie den vollständigen Artikel nicht in nextroom lesen. Sie haben jedoch die Möglichkeit, diesen im „Archiv“ abzurufen. Wir haben leider keinen direkten Link ins Archiv. Den Artikel können Sie nur noch im Archiv finden: :

ARCHITEKTUR
Rolf Schuster
Jochen Schuster

SAMMLUNG
Die Presse

PUBLIKATIONSDATUM
14. Februar 2003



Fußballstadion

DATENBLATT

Architektur: Rolf Schuster, Jochen Schuster

Funktion: Sport, Freizeit und Erholung

WEITERE TEXTE

Die Walser Kindesweglegung, Walter Chramosta, Spectrum, Freitag, 6. Oktober 2000